
 

 

 

第２回検討部会での主な御意見及び重点的な取組事項について 

 

 

１ 食に関する「安全」と「安心」の考え方について（資料３） 

意見 

◯ 食に関する「安全」と「安心」の説明にあたっては，「理解」「納得」「信頼」

というキーワードを上手く活用していただきたい。 

◯ ポンチ絵などを用いながら，市民に分かりやすく説明していただきたい。 

 

２ リスクコミュニケーション（資料５） 

意見 

◯ 小学生自らが正しい情報を活用できるような取組をしていただきたい。 

◯ 情報を伝達する際に，いかにコンパクトに伝えるかが重要となる。情報を伝え

る際にはポイントを絞った伝え方を考える必要がある。 

◯ 関心の低い層への情報を伝える手段が課題。 

◯ おあがリスを活用した啓発用動画の作成やイベント業者等と協力を図っては

どうか。 

 

３ 京（みやこ）・食の安全衛生管理認証制度 

意見 

◯ ランクや業種を分けることについては賛同する。 

◯ 事業者にとってのメリットは十分に検討する必要がある。 

 

４ その他 

意見 

◯ 緊急時の対策も次期計画では盛り込む必要がある。 

◯ 他部局との連携は必要であるため，次期計画でも記載する必要がある。 

◯ 食のアレルギー対策についても計画に盛り込んではどうか。 

 

 

資料２ 


